



PAMERAN FOTOGRAFI WAYANG

# Kolaborasi Dalang-Fotografer Kenalkan Wayang

KEGIATAN Ruang Masyarakat Ketemu (Rumaket) dengan tema 'Malioboro 1.000 Kelir' yang dihelat Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta berlanjut dengan Pameran Fotografi Wayang, pada 8-30 November 2022. Buka mulai pukul 10.00 hingga 21.00 WIB di Kantor Pos Besar Yogyakarta, Jalan Panembahan Senopati No 2 Yogya

"Pameran fotografi menyajikan karya terbaik peserta lomba fotografi wayang yang digelar 4-5 Oktober lalu," ucap Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta, Yetti Martanti SSos MM, Selasa (8/11) di sela Pembukaan.

Pameran bekerjasama dengan Kantor Pos Indonesia serta melibatkan 3 (tiga) juri lomba fotografi wayang. Ketiganya adalah Risman Marah (Fotografer), Johnny Hendarta (Fotografer), dan

Fauzie Helmy (Fotografer & Visual Merchandiser). "Selain memilih juara, ketiga juri tersebut juga turut menentukan karya-karya terbaik dari 65 peserta yang ditampilkan," jelasnya

Dijelaskan, Pameran Fotografi Wayang dapat menjadi wadah interaksi masyarakat Kota Yogyakarta dari berbagai lapisan pecinta fotografi dan juga wayang, serta menjadi ajang pengenalan wayang yang dibingkai dalam media baru. "Kolaborasi dalang dan fotografer merupakan langkah inovatif untuk mengeksposikan salah satu warisan budaya tak benda yaitu wayang. Pendekatan baru yang lebih modern tanpa meninggalkan nilai-nilai filosofi tradisionalnya, diharapkan masyarakat dapat lebih mengetahui dan mencintai wayang," lanjut Yetti.

Pameran Fotografi Wayang



KR-Istimewa

**Pembukaan Pameran Fotografi Wayang di Kantor Pos Besar Yogyakarta.**

diawali Workshop Fotografi Wayang 8 November 2022 pukul 12.00 di Kantor Pos Besar Yogyakarta.

Kegiatan ini mengundang tiga narasumber, yaitu Fahdian Yunardi (Executive General Manager Kantor Pos Cabang Utama Yogyakarta), Faizal Noor Singgih (Dalang), dan Fauzie Helmy (Fotografer & Visual Merchandiser) serta

dimoderatori oleh Fajar Wijanarko.

"Penyelenggaraan kegiatan dikemas penuh dengan nilai-nilai luhur budaya Jawa namun disampaikan secara menarik dan modern agar mudah diterima masyarakat luas serta relevan dengan kondisi perkembangan zaman," pungkas Yetti.

(Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005